

La meuse - Liège, 20/06/2014,
page/bladzijde 6

SP | VENDREDI 20 JUIN 2014

LIÈGE

14-18 : première diffusion des « 3 serments »

Le docu-fiction «Les trois serments» a été diffusé pour la première fois ce jeudi soir, à la Cité Miroir à Liège. Réalisé dans le cadre des commémorations du centenaire de la première guerre mondiale à Liège, ce film revient sur les événements marquants qui se sont déroulés en Belgique et en particulier à Liège, première ville à avoir été envahie par les Allemands.

Ce film mêle deux trames narratives: celle de François, un personnage fictif qui écrit une lettre à sa fille pour lui raconter comment il a vécu le conflit entre 1914 et 1918, et celle d'une voix off qui relate les éléments historiques.

Le docu-fiction, réalisé par Jacques Donjean et scénarisé par le professeur d'histoire à l'ULg Philippe Raxhon, combine mises en scène, reconstitutions, images d'archives et images actuelles.

« Les trois serments » sera disponible en DVD dans tous les lieux de commémoration. A partir de septembre, il sera proposé pour des projections au sein de communes et de centres culturels. ■

*Copyright Sud Presse All
rights reserved - Tous droits
reserves*